

CMPC combate incendio en Mulchén y trabaja en contención y combate de emergencias iniciadas ayer

Entre las regiones del Biobío y La Araucanía se han desplegado cerca de 150 brigadistas durante la jornada de ayer

Al combate y trabajos de contención que ha realizado CMPC en las regiones del Biobío y La Araucanía de emergencias previas, ayer martes se sumó un nuevo incendio, informó la empresa.

El único incendio de la jornada surgió en el fundo Hijuela 1 - Ex Renaico, de la comuna de Mulchén (Región del Biobío). En el lugar, 1 brigada helitransportada y 2 terrestres - con un total de 32 brigadistas- realizan labores de combate.

Otro de los incendios, también aún en combate,

es el ocurrido el pasado lunes en el predio Huillinco Hijuela C Lote, de la comuna de Tirúa (Región del Biobío). Hasta allá acudieron ayer 1 avión de coordinación, 3 aviones cisterna y 2 brigadas terrestres, con un total de 20 brigadistas.

En tanto, en el fundo Flor De Conihueco, de la comuna de Hualqui (Región del Biobío), se generó otro siniestro el lunes en la noche. Allí arribaron 1 avión de coordinación, 6 aviones cisterna, 1 helicóptero Súper Puma, 1 helicóptero Chinook, 3 brigadas helitransportadas, 5 terrestres, 3 cisterna y 1 mecanizada, sumando 98 brigadistas que lograron la contención de la emergencia durante la tarde de ayer.

Trabajos en Traiguén y



Victoria

Por otro lado, los dos incendios que se han monitoreado durante los últimos días han mostrado una evolución favorable en sus estados. El siniestro que comenzó el pasado lunes en el fundo Pe-

llahuenco, de la comuna de Traiguén, Región de La Araucanía, se encuentra en fase de liquidación. Las labores continúan con Conaf.

En la misma región, pero el pasado sábado, se inició una emergencia

en el predio Santa Marta, de la comuna de Victoria, la que actualmente se da por contenida. Además, se contuvieron otros focos surgidos en las comunas de San Javier (Región del Maule), Lumaco y Victoria (ambas en La Araucanía).

